# 10月中川区《升尼山

令和6年 10月31日(木) 社会福祉法人 雅福祉会 松島こども園 担任:平良・名嘉原



沖縄も少しずつ涼しくなってきて、秋の訪れを感じるようになりましたね。園でも、気温に応じた服装や 手洗いの声かけを行い、体調管理により一層努めて参ります。

さて、小学校との合同運動会が目前に迫ってきました。ゆり組は、ダンスと運動遊び、かけっこを披露します。「それそれ!」の力強い掛け声でのダンスや、それぞれ練習を頑張ってきた自分の得意な運動遊びを楽しみながら取り組んでいます。ゆりりんピックカードを通して自分の目標を持ち、夏ごろから練習に励んでいたゆり組さん。運動に苦手意識があった子も「諦めなかったら、出来るようになった」ことが自信へと繋がり、堂々と表現を楽しんでいます。

小学校との運動会という事もあり、ドキドキワクワクしている子ども達ですが、一緒に盛り上げていきますので、ご声援を宜しくお願い致します。

「10 の姿」とは・・様々な活動の中に現れる子どもの様子を10の項目に分け、具体的に示したものです。子どもの自発的な活動としての遊びを中心とした幼児教育を通じて「10 の姿」が育っていき、更に小学校入学以降も育ち続ける事を目指しています。



10月の姿

# 活動の様子

様々な種類の教材や、廃材を使って深海 水族館をつくっている。





#### 豊かな感性と表現

「スズランテープを指で割くと海みたいになるよ」と素材の特徴を知り取り入れている。

### 数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚

看板を作って友だちやお家の人に知らせたいと文字を書いてみんなに分かりやすく伝えている。

## ☆運動会練習☆

「せんせい!みてて!できるようになった!」と運動を苦手としていた子達も、ずいぶん上達してきています。

心が大きく育ち「自分でも頑張ったらできるんだ!」という達成感が自信へと 繋がっているようです♪マイペースに取り組んでいる子や苦手な子に

教えようとする子など、始めは様々な姿が見られました。

日に日に仲間意識が芽生え始めてみんなと目標に向かって いく姿をみると、「さすが年長さんだなぁたくましくなったな」

と担任も子ども達からパワーを貰っています♪







#### お知らせ\*お願い

- 気温も低くなってきていますので、衣服の調整、声掛けをお願いします。
- 11 月9日(土)はこ小合同運動会があります。8時登園となり、園帽子、 体育着(着用)、水筒をお忘れなく持たせて下さい。
- 1 1月 11 日(月)は、振り替え休日の為、1号認定児の子はお休みです。 2号認定児は通常登園となります。
- 11月28日は、社会見学で中央消防署へ行きます♪ゆり組は 8時15 分までの登園で、朝の検温や健康観察を忘れずにお願いいたします。体調 面など気になることがあれば必ずお伝えくださいね。
- 11月19日は10:30から修了記念撮影があります。子ども達は式服、 もしくはおしゃれ着で登園させて下さいね。
- ・就学前の取り組みとして登降園の際には園帽子・水筒・カバンを自分で持つ習慣を身に付けられるよう声掛けのご協力宜しくお願いします。



おたんじょうび おめでとう♪

りょうまさん 10 日 あんさん 25 日